

Manzanares sale a la calle para apoyar a los trabajadores de Tudor

Desde el comité de empresa se consideran injustificados los despidos de 33 trabajadores de la fábrica

EL PERIÓDICO

Alrededor de un millar de personas salió a la calle para apoyar a los trabajadores de la fábrica de Tudor-Exide en Manzanares, en su protesta del pasado sábado 28 de febrero. La presencia de la lluvia durante toda la mañana no evitó el importante respaldo que la localidad ofreció a la plantilla de la fábrica.

Entre los presentes estuvieron los secretarios provinciales de UGT y CC OO, Juan Jiménez y Felipe Pérez, respectivamente, y el alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas.

La manifestación estaba convocada por el comité de empresa de la fábrica que la multinacional Tudor-Exide tiene en la localidad, al considerar injustificado el despido de trabajadores, teniendo en cuenta que el ejercicio de 2008 se cerró con un beneficio de 28 millones de euros. El objetivo era protestar contra el expediente de regulación que la empresa pondrá en marcha, dentro del que se contempla el futuro despido de 33 trabajadores de la fábrica de Manzanares, lo que supone aproximadamente un 10% de la plantilla. A ellos se sumarían los trabajadores eventuales y parciales, que darían un total de más de 130 trabajadores que perderían su puesto de trabajo.

La manifestación comenzó en la estación de autobuses e iba precedida por una significativa pancarta que versaba "Por el empleo. Que los trabajadores no paguen lo que otros han roto". Tras realizar un recorrido por las calles Toledo, Virgen de la Paz y Jesús del Perdón, la marcha finalizó en la Plaza de la Constitución, donde se procedió a la lectura de un ma-



Cabecera de la manifestación del sábado 28 de febrero.

nifiesto, en el que se exigía el mantenimiento de todos los puestos de trabajo. Sólo aceptarán, según informa el comité de empresa, las prejubilaciones de aquellos trabajadores que así lo de-

seen, siempre y cuando no exista ninguna merma de sus derechos.

Sindicatos y partidos políticos apoyan las peticiones de los trabajadores de Tudor-Exide en Manzanares, que

volvieron a realizar este martes 3 de marzo un paro general, como medida de presión previa a la reunión que sus representantes sindicales iban a mantener al día siguiente con la empresa.

Paro total de trabajadores de Exide-Tudor

Toda la plantilla de la empresa de Exide-Tudor de Manzanares, compuesta por 330 trabajadores, se sumó el pasado martes 3 de marzo al paro general convocado en las tres fábricas de esta empresa en España, dos de ellas en Castilla-La Mancha, en protesta por el expediente de regulación de empleo (ERE), que puede suponer la rescisión de 180 puestos de trabajo, 30 de ellos en Manzanares y 80 en Azuqueca de Henares (Guadalajara). Los trabajadores de Manzanares permanecieron a las puertas de la fábrica, en el polígono de la localidad, desde las 6 de la mañana, sin que entrara ningún trabajador, excepto un electricista y un mecánico de mantenimiento y tan sólo accedieron a la planta el director y el jefe de personal, según informó el presidente del comité de empresa, Luis Miguel Valero, de CSI-F. Los mandos intermedios no pudieron acceder al impedírselo los trabajadores. Al cierre de esta edición-el pasado miércoles 4 de marzo- tenía lugar una nueva reunión negociadora, en Madrid, de los delegados de los tres centros de trabajo, con la empresa, en la que se esperaba que Exide Tudor mejorara sus actuales ofertas para los 180 trabajadores afectados por el expediente de regulación de empleo.

CSI-F pide a la Junta que intervenga

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSI-F) considera inaceptable y rechaza, por abusivo, el expediente de regulación de empleo planteado por Exide-Tudor, que puede suponer 30 despidos en la planta de Manzanares y 80 en la fábrica de Azuqueca de Henares (Guadalajara). CSI-F, con amplia representación en los comités de empresa de ambas fábricas castellano-manchegas, no va a aceptar el expediente, tal y como ha sido planteado: con jubilación a los 61 años y sólo 18.000 euros de indemnización; bajas voluntarias con 25 días/año y límite de 45.000 euros y prejubilaciones desde 58 a 61 años.

A concurso el arrendamiento y explotación de la plaza de toros

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Manzanares ha sacado a concurso por cuatro temporadas, hasta el 31 de diciembre de 2012, el arrendamiento y explotación de la plaza de toros para espectáculos taurinos. Según el anuncio de contratación, que se hará por procedimiento abierto, los licitadores deberán comprometerse a celebrar la corrida principal, obligatoriamente, el sábado de feria. Dentro del periodo ferial deben ofertar un segundo festejo taurino. La empresa adjudicataria podrá elegir una segunda corrida de toros, una de rejones o una novillada picada. En todo caso actuarán siempre las máximas figuras.



ARTES GRÁFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...



digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



P.B. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es